

PAÍS: España

PÁGINAS: 10

AVE: 754 €

ÁREA: 161 CM<sup>2</sup> - 14%

FRECUENCIA: Diario

DIFUSIÓN: 9988

OTS: 78000

SECCIÓN: VALLADOLID



## La Odontología y la sanidad privada, los nuevos objetivos para reducir los antimicrobianos

**A. S.**

VALLADOLID. «Hay todavía mucho margen de mejora», apunta Rufino Álamo Sanz, jefe de Servicio de Información de Salud Pública de la Junta. Además de mantener activas las campañas y la for-

mación continuada – «que son fundamentales»– y de revisar, lo que se hace periódicamente, las guías clínicas, la principal asignatura pendiente del plan «es implementarlo también en las consultas de Odontología, que suponen un 10% del consumo, y tam-

bién en la sanidad privada», añade Álamo.

«Ya contamos, y es una importante novedad, con una red de vigilancia con dos laboratorios de Microbiología en el Hospital Río Hortega de Valladolid y en el complejo de Burgos, ambos desarro-

llan investigación microbiana para conocer qué gérmenes provocan resistencias. Luego esto permitirá en las reuniones periódicas que se mantienen al respecto reorientar su uso, hay grupos de trabajo de optimización interdisciplinar y también exigencias de acreditación», apunta este especialista.

El plan arrastra recorrido y tiene un largo recorrido por delante y no solo en España sino que tiene una implantación europea.

Y es que, según datos del Ministerio de Sanidad, «entre el 40% y el 50% de las prescripciones de antibióticos que se realizan en hospitales y centros de salud de España son inadecuadas, a lo que se une que el 5% de la población reconoce la automedicación, y aún un 36% de la misma piensa equivocadamente, que los antibióticos curan el resfriado y cuando les sobra de una vez anterior la reutilizan en el futuro sin indicación facultativa».